

Sortie des adhérents de Triskell au parc arboré du Huelgoat - Pleyber-Christ

OUEST-FRANCE

samedi 14 septembre 2013



Passionné par son métier, Malo Dormont, responsable du parc arboré du Huelgoat, a captivé les Pleyberiens.

Le public sait trop peu que le parc du Huelgoat recèle la plus grande collection française d'arbres. Créé par Jean Merret en 1967, l'Arboretum de Poërop a été le premier site de Bretagne classé Jardin remarquable. Son concepteur, passionné de botanique, a fait oeuvre de sylviculture et dédié l'espace à la biodiversité végétale. 3 600 espèces des quatre continents sont réparties sur vingt-deux hectares.

Ces arbres et arbustes sont groupés en fonction de leur origine géographique, puis réunis suivant la classification botanique. Les Pleyberiens adhérents de Triskell ont eu le bonheur d'y passer deux heures, dimanche, guidés par Malo Dormont, botaniste passionné par son métier. Le parc est ouvert, ce week-end, pour les Journées du patrimoine.

Avant Huelgoat, les Pleyberiens avaient fait étape à Berrien pour admirer la chapelle Sainte-Barbe, un des rares monuments de Bretagne à porter le triskell pour contour de ses trois vitraux.

Les arbres du monde. Ouvert du jeudi au dimanche, de 14 h à 18 h. Tarif : 5 €, adulte ; 4 €, groupe (plus de dix personnes) ; 3 €, de 6 à 18 ans.